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Pierre de Construction Spirituelle N°64

‘‘Nous savons, frères bien-aimés de Dieu, que vous avez été élus,
notre Évangile ne vous ayant pas été prêché en paroles seulement,
mais avec puissance, avec l`Esprit Saint, et avec une pleine
persuasion ; car vous n`ignorez pas que nous nous sommes montrés
ainsi parmi vous, à cause de vous. Et vous-mêmes, vous avez été mes
imitateurs et ceux du Seigneur, en recevant la parole au milieu de
beaucoup de tribulations, avec la joie du Saint Esprit.’’
(1Thessaloniciens 1 : 4-6)

On a demandé au Prophète de Dieu : S’il vous plaît, veuillez
expliquer, étant donné que vous avez dit que seul un petit nombre partirait
dans l’Enlèvement.”

Ce sont ceux qui sont sur la terre, qui vont être changés. Jésus a dit :
“Étroite est la porte, resserré le chemin, et il n’y en aura que peu qui les
trouveront.” (Matt. 7 : 13-14)

Qu’en est-il des gens qui croient au Seigneur maintenant, mais pas ce
que le Prophète a prêché ?

Ils ne sont pas obligés de croire ceci.  Ils ne sont pas obligés de le
croire tel que moi, je le prêche. Voyez ? Ils ne sont pas obligés de croire ça.
Seront-ils sauvés ?” Oui, s’ils croient le Seigneur. Voyez ? Et s’ils ne sont
pas d’accord et qu’ils disent : “Je ne crois pas qu’Il est la Parole. Je ne crois
pas que ce soit vrai. Je ne crois pas au baptême du Saint-Esprit”, ça montre
vers quoi ils se dirigent : la période de la tribulation. Mais ceux qui
peuvent accepter la Parole dans Sa plénitude, pas parce que c’est moi qui
La prêche, mais parce que c’est ce que la Bible dit. Ceux qui acceptent Cela
sont libres, parce que la Parole a déjà été jugée. [1]

Maintenant, Messieurs, est-ce le signe de la fin des temps ? Où
vivons-nous ? Quel moment du jour est-ce ? Comme le lutteur fatigué qui se
lève au cours de la nuit et met l’horloge en marche pour voir l’heure qu’il est,
il allume la lumière, ma prière est : “Ô Dieu, laisse-nous allumer la Lumière''.

Je ne sais pas,  messieurs. Je suis simplement honnête avec vous, en
tant que mes frères. Je ne sais pas. Est-ce le moment ? Le mystère est-il
entièrement terminé ? La proclamation est-elle terminée ? Est-ce
vraiment ces Sept Tonnerres, qui sont sur le point de faire entendre
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quelque chose (Apo. 10 : 1-7) qui fera que le petit groupe qui s’est réuni
recevra une foi pour l’Enlèvement, afin d’être enlevé quand Il viendra ?
"Car nous serons changés "aussi vite que sont venus ces Anges", en un
instant, en un clin d’œil et nous serons tous ensemble enlevés avec ceux qui
dorment, pour aller à la rencontre du Seigneur dans les airs." (II Thess. 4 : 13-
18). [2]

Et puis il va y avoir sept Tonnerres mystérieux, qui ne sont même pas
écrits du tout. C’est vrai. Et je crois que, par ces Sept Tonnerres, ils seront
révélés dans les derniers jours afin de rassembler l’Épouse pour la foi de
l’Enlèvement. En effet, avec ce que nous avons en ce moment, nous ne
serions pas capables d’y arriver. Il y a quelque chose. Nous devons aller
plus loin. C’est tout juste si nous avons assez de foi pour la guérison Divine.
Nous devons avoir assez de foi pour être changés en un instant, et pour
être enlevés de cette terre. Et nous allons voir cela un peu plus tard, si le
Seigneur le veut, voir où C’est écrit (1 Cor. 15 : 51-58). [3]

Or, ce messager de Malachie 4 et d’Apocalypse 10 :7 va faire deux
choses. Premièrement : selon Malachie 4, il ramènera les cœurs des enfants
aux pères. Deuxièmement : il révélera les mystères des sept tonnerres
d’Apocalypse 10, qui sont les révélations contenues dans les sept sceaux.
Ce seront ces “vérités-mystères” Divinement révélées qui ramèneront
littéralement les cœurs des enfants aux pères de la Pentecôte (Mal. 4 : 5-
6). Exactement. [4]

Et, à la fin de l’âge Pentecôtiste, nous devons recevoir, selon la
Parole, et que Dieu m’aide ce soir à vous le montrer, ici, recevoir un
messager, qui va prendre tous ces points restés en suspens là-bas, et
révéler tout le secret de Dieu, pour que l’Église soit enlevée (Daniel 12 : 4,
9-10). [3]

Remarquez, le jour même où ce messager commence à annoncer son
Message.  Le Premier Pull, la guérison ; le Deuxième Pull, la prophétie ; le
Troisième Pull, l’ouverture de la Parole, les mystères révélés. Il n’y a rien
de plus, rien de plus élevé comme rang, pour révéler la Parole, que les
prophètes (Amos 3 : 6-7). Mais la seule chose par laquelle le prophète peut
être confirmé, c’est par la Parole. Et, rappelez-vous, le Troisième Pull,
c’était l’ouverture de ces Sept Sceaux, pour révéler la Vérité cachée qui
avait été scellée dans la Parole. Le voyez-vous ? [5]
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Ainsi, quand un homme vit par la foi et marche par la foi, je veux dire
la foi en tant que substance, il est isolé du monde entier et devient une
nouvelle créature en Christ (II Cor. 5 : 17). Maintenant, vous arrivez dans
la matière pour l’Épouse. Maintenant, vous arrivez dans la condition
nécessaire pour l’Enlèvement. Cela veut dire que chacun d’entre nous, pas
seulement le pasteur, les diacres ou les administrateurs, mais aussi les
laïques, chaque individu marche dans le monde avec Dieu seul. Vous êtes
baptisé dans ce Royaume, et il n’y a personne là, si ce n’est vous et Dieu (1
Cor.12 : 13). Il donne les ordres, et vous les exécutez. Quoi qu’Il dise, il n’y
a nulle part l’ombre d’un doute, vous continuez votre marche. Si le Seigneur
dit ceci, il n’y a personne au monde qui puisse vous en dissuader, vous
continuez à avancer de la même façon. Maintenant, vous arrivez à cette Foi
parfaite, une parfaite perfection qui ne peut faillir. Cette foi-là ne faillit
jamais. Oui, Il était un mystique pour eux, avec Sa Foi parfaite. Et c’est
comme ça maintenant, ceux qui ont la Foi parfaite sont des mystiques pour
les autres.

Pensez à cela ! La Parole de Dieu discerne les intentions du cœur.
"Car la Parole de Dieu est vivante et opérante et plus pénétrante qu’aucune
épée à deux tranchants, atteignant jusqu’à la division de l’âme et de l’esprit,
des jointures et des moelles, et Elle discerne les pensées et les intentions du
cœur " (Héb. 4 : 12-19). La Parole faite chair ! Alléluia ! La Parole
opérant dans la chair humaine par des signes physiques, par des signes
matériels, par des signes scripturaires, parfaitement, pour vous amener à une
Foi parfaite pour un Enlèvement parfait.

Ceci entre dans ce troisième Pull ! Je le crois. Maintenant, je désire
vous poser une question sincère, à vous qui avez passé par la ligne de prière.
Pouvez-vous réellement croire et sentir maintenant que quelque chose s’est
passé en vous, depuis que l’on vous a imposé les mains ? Levez la main. Le
voilà. C’est ceci que nous attendions. Cela commence juste à s’épanouir
maintenant. Voyez-vous ? J’ai fait ceci dans un but précis. Je suis en train de
préparer quelque chose, vous voyez, en prenant cette charge de foi et en
retournant pour commencer et entrer, afin d’élever en quelque sorte la foi dans
un cadre que vous n’avez jamais remarqué auparavant. Pas une foi
quelconque, mais une Foi parfaite édifiée ici en dedans. Et observez un
Dieu parfait, avec un cœur parfait, garder une promesse parfaite, par Sa
Parole parfaite, qui est plus pénétrante qu’aucune épée à deux tranchants et
qui discerne les pensées du cœur. Nous arrivons maintenant à la perfection,
parce que les gens doivent arriver à ceci afin que l’Enlèvement ait lieu. Ce
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qui le retient en ce moment, c’est attendre que cette Église entre dans cette Foi
parfaite pour l’Enlèvement. Je la cherche. Cela veut dire que je dois être
secoué et abaissé, et cela veut dire la même chose pour vous, mais, ensemble,
nous y arriverons par la grâce de Dieu. Amen. [6]

Maintenant je dois continuer à évangéliser. Tout comme la
commission que j’ai reçue à ce sujet au début, je dois continuer. Donc, vous
avez eu la Parole, et vous savez ce qu’il faut attendre, quelle position
avoir. Je dois continuer à évangéliser. Et, mes chers amis, restez tranquilles,
et continuez simplement à avancer, car l’heure approche rapidement,
voyez-vous, où quelque chose va se produire.

Et chacun sait, en effet, qu’aussi sûr que le Premier a été identifié, le
Deuxième aussi a été identifié. Et si vous réfléchissez bien, vous qui êtes
spirituels. Comme la Bible le dit : “Que celui qui a de la sagesse.” Le
Troisième est très bien identifié. Voyez ? Nous savons ce qu’il en est. Donc,
le Troisième Pull est ici.

C’est tellement sacré que je ne dois pas en parler beaucoup.
Comme Il me l’a dit au commencement, Il a dit : “Ceci, n’en parle pas.” Vous
vous en souvenez, il y a des années ?  Il parle de lui-même. J’ai cherché à
expliquer les autres, j’ai fait une erreur. Ceci sera la chose qui, à mon avis... Je
ne dis pas que c’est le Seigneur qui me le dit, ceci sera quelque chose qui
mettra en mouvement la foi de l’Enlèvement, pour le départ.

 Je dois rester bien tranquille, pour un peu de temps. Maintenant,
souvenez-vous, et ceux qui écoutent cette bande, vous verrez peut-être bientôt
ce genre de changement dans mon ministère : un déclin, et non une ascension
; un déclin. Nous sommes dans cet âge-là maintenant, et ça ne peut pas, ça
ne peut pas aller plus loin. Nous devons attendre un instant, jusqu’à ce que
cette chose-ci se produise, pour que nous puissions arriver jusque-là, et
alors ce sera le moment. Mais c’est parfaitement bien identifié. [7]

Et je me rappelle quand Il est descendu là-bas, dans cette grande
Lumière, alors que je me tenais dans le fleuve, en 1933, en juin, et qu’Il a dit :
“Comme Jean-Baptiste a été envoyé pour annoncer et préparer la première
venue de Christ, Je t’envoie avec un Message pour le monde, pour
annoncer et préparer la seconde Venue de Christ.” Et Il est allé dans le
monde entier, et les feux du réveil ont été allumés durant quinze ans, sur
presque chaque montagne. La guérison Divine, à travers les nations, et la
puissance, et la restauration.



5

Et maintenant, je crois qu’Il est prêt à atteindre son point culminant
final, là-bas, pour produire une Foi qui Enlèvera l’Église dans la Gloire, et
Elle se trouve dans les Messages. Nous sommes vraiment au temps de la fin.
Nous en avons parlé et tout le reste. Mais la chose est arrivée sur nous
maintenant. Écoutez-les ! Oui monsieur ! En voici un ! C’est juste. [8]

Ne sommes-nous pas heureux ? Nous n'avons rien dont nous devons
nous inquiéter, pas même une seule chose. Nous sommes ancrés en Christ,
assis dans des lieux Célestes (Éph. 2 :4-7), pris en haut maintenant même
dans la grâce de l'Enlèvement, assis dans Sa Présence dans les lieux
Célestes en Jésus-Christ. La mort elle-même ne peut pas nous toucher.
Nous sommes ancrés loin d’elle, rien ne peut nous nuire, nous sommes tout
simplement en sécurité et nous attendons Sa Venue. Et nous en sommes
reconnaissants. [9]

Il y a une chose qui est sûre. Dieu a fait la promesse. Dieu tiendra la
promesse. Ils disent : "Comment ceci peut-il arriver ? Comment peut-Il
rassembler un groupe de gens, avec la grâce de l'Enlèvement, pour les faire
monter là-haut ?" Je ne sais pas comment Il le fera. Ça ne m’intéresse
pas de chercher à savoir comment Il fera cela.  Ce qui m’intéresse c’est
d’être tout simplement prêt pour cela. Il l'a promis. Cela va arriver. Il a
fortifié Son Eglise par la Parole. [10]

Et j’attends le moment où il y aura une effusion du Saint-Esprit,
dans ces derniers jours dans lesquels nous vivons maintenant ; pour un autre
déversement du Saint-Esprit dans l’Église ; en vue de produire une foi de
l'enlèvement, juste avant que cela se produise. Et tout est en train d’être mis
en place en vue de cela. Et je crois que nous sommes maintenant au temps où
la Parole devrait avoir la prééminence (Col. 1 : 16-20). Je crois qu’il est
temps de mettre de côté nos crédos et nos pensées, et de revenir à la Parole.
[11]

Maintenant, souvenez-vous que Christ est ressuscité des morts et qu’Il
est parmi nous. Retenez bien cela, Christ est ressuscité des morts et Il est
parmi nous.

Bon, nous avons vu toutes sortes de grands mouvements, et des cris
de joie, et des louanges à Dieu ; tout ça, c’est très bien. Nous avons parlé en
langues, et prophétisé, et tout. Nous avons vu tout ça. C’est très bien. Ces
choses accompagnent Cela.
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Mais, souvenez-vous, la dernière chose, c’est Sa Présence Divine,
la Parole Elle-même. Il est la Parole. La Tête, la Parole, Elle vient vers le
Corps. Voyez ? Et alors, cette Parole, dans Hébreux, au chapitre 4, il est dit :
“La Parole de Dieu est plus tranchante, plus efficace qu’une épée à deux
tranchants, et Elle discerne les pensées et les intentions du cœur.” Maintenant,
prenez ce passage de l’Écriture, et suivez cela, en vous reportant jusqu’au
commencement des prophètes, continuez jusqu’à Jésus-Christ, voyez si ce
n’est pas la même chose, la même chose, par laquelle Il se fait connaître
comme Messie.

Or ce n’est pas un homme, ici, qui est le Messie. C’est le Saint-
Esprit qui est le Messie. Christ et le Saint-Esprit, c’est la même chose,
alors voilà, Il est ici maintenant, à l’œuvre dans la chair, en train de
préparer le Corps pour la grâce de l’enlèvement. Croyez-le, mes amis. [12]

Maintenant, la première chose qui arrivera, quand nous serons
ressuscités…  (Col. 3 : 1-4). La résurrection arrivera premièrement, la
résurrection de ceux qui dorment (IThess. 4 : 13-17). Il y aura un temps où on
se réveillera, et ceux qui dorment maintenant dans la poussière, non pas ceux
qui dorment dans le péché, parce que ceux-là, ils continuent à dormir, ils ne se
réveillent pas avant mille ans (Apo. 20 : 4-6). Mais ceux qui dorment dans
la poussière seront réveillés premièrement, ces corps corruptibles
revêtiront l’incorruptibilité dans la grâce du Seigneur, de l’Enlèvement.
Ensuite, nous nous réunirons tous (II Cor. 15 : 51-54). Et quand eux, ils
commenceront à se réunir, alors nous les vivants qui serons restés, nous
serons changés. Ces corps mortels ne verront pas la mort, mais tout à coup, il
y aura quelque chose qui nous envahira, et vous serez changés. Vous serez
transformés, comme Abraham l’avait été, d’un homme âgé en un jeune
homme, d’une femme âgée en une jeune femme. Quel est ce changement
soudain ? Et au bout d’un moment, vous voyagez comme une pensée, et
vous pouvez voir ceux qui sont déjà ressuscités, en ce moment-là. Oh,
quelle heure ! Alors, nous nous réunirons avec eux, puis nous serons enlevés
avec eux, à la rencontre du Seigneur dans les airs. [1]

L'astronaute spirituel est entré en Christ et écoute le compte à
rebours de la Parole. Amen. Maintenant, vous, les luthériens, vous devriez
pousser des cris de joie, vous les Baptistes et les Presbytériens. Observez le
compte à rebours de la Parole. Oh la la ! Le compte à rebours, de la Parole !
Et ils se dirigent vers le Ciel, pas vers la lune. Ils dépasseront la lune si vite
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qu'ils ne la verront même pas. Oh la la ! Attendant le compte à rebours ! Oui
monsieur. C'est bon d'attendre le compte à rebours.

Qu’est-ce qu’ils font ? Ils sont enveloppés en Christ, dans la grâce
de l'Enlèvement. Ils n'ont rien fait de par eux-mêmes. Christ a pris les
illettrés, les choses viles du monde (I Cor. 1 : 26-28), y a enveloppé Ses
astronautes et les a revêtus de la puissance du Saint-Esprit en vue du
décollage. On va laisser ce monde tranquille. C'est vrai, le décollage !

Maintenant, regardez, l'église est en train de progresser, la puissance
du Saint-Esprit. C'est par le Saint-Esprit que nous sommes justifiés. Le
Saint-Esprit nous sanctifie. Le Saint-Esprit nous remplit. Le Saint-Esprit
nous donne la foi de l'Enlèvement, voyez-vous, au fur et à mesure que
nous avançons. [13]

C’est “Ainsi dit le Seigneur”, car c’est ce qui est dit dans Joël 2 :23-
26. Il est dit ici que Dieu va “restaurer”. L’Âge de Luther n’a pas restauré
l’Église ; il a lancé une réforme. L’Âge de Wesley n’a pas restauré. L’Âge de
la Pentecôte n’a pas restauré. Mais Dieu doit restaurer, car Il ne peut pas
renier Sa Parole. Il ne s’agit pas de la résurrection de l’Église ; il s’agit de la
“Restauration”. Dieu ramènera l’Église tout droit à la Pentecôte de
l’origine. Or, remarquez dans Joël 2 :25, il est dit pourquoi il nous faut une
restauration. C’est que la sauterelle, le jélek, le hasil et le gazam ont tout
dévoré, à part la racine et un petit bout de tige (Joël 1 :2-4). Et on nous dit
que tous ces insectes, en fait, ce sont un seul et même insecte, à différents
stades de son développement. C’est exact. Ils sont l’esprit de l’antichrist,
manifesté dans l’organisation, la dénomination et la fausse doctrine, tout
au long des âges. Et cette pauvre petite racine et cette tige vont être
restaurées. Dieu ne va pas planter une nouvelle Église, mais Il va ramener ce
qu’Il avait planté au départ à sa semence d’origine. Il le fait, comme il est dit
dans Joël 2 :23, par la pluie de l’enseignement, ou pluie “de la première
saison”. Ensuite viendra la pluie de la moisson ou la foi de l’enlèvement.
[14]

Ô Dieu, viens au secours de notre incrédulité, enlève cela de nous,
Seigneur. Nous voulons recevoir la grâce de l’Enlèvement. Nous voulons
être capables, quand ce Tonnerre mystérieux tonnera là-bas, et que l’Église
sera enlevée, nous voulons être prêts à recevoir Cela. Seigneur, accorde-le.
Éprouve-nous, Seigneur, par Ta Parole. Que nous L’examinions. Et, si nous
voyons que nous avons manqué… [15]
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Dites : “Pensez à moi en prière, Frère Branham. Je veux tellement y
être ! Je ne veux pas le manquer, Frère Branham. J’examine, je fais tout ce
que je peux, mais priez pour moi maintenant, voulez-vous ?” Que Dieu vous
bénisse.

Pendant que vous y pensez maintenant, priez simplement, dites, C’est
dans votre propre cœur. Vous voyez, si vous sentez quelque chose qui tire,
qui picote dans votre cœur, alors c’est ça. C’est cet attribut qui essaie de
se déclarer. [16]

Et tout aussi sûr que ce soir vous êtes affamé du Saint-Esprit, c’est
quelque chose en vous, qui vous attire, puisqu’un dessein de Dieu dans
votre vie doit s’accomplir.

N’êtes-vous pas heureux, vous qui êtes ici, de savoir qu’il y a
quelque chose dans votre cœur qui tire : “Je veux ce Saint-Esprit. Je Te
veux, Seigneur, dans mon cœur” ? C’est que Dieu a mis votre nom dans le
Livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde (Apo. 13 : 8). Il l’a
dit. “Nul ne peut venir à Moi,” a dit Jésus, “si Mon Père ne l’a attiré
premièrement (Jean 6 : 44). Et tous ceux qui viendront à Moi, Je leur
donnerai la Vie Éternelle.” (Jean 6 : 37 : 40 ; Jean 10 : 27-28). Qu’est-ce que
la Vie Éternelle ? Le Saint-Esprit. “La Vie Éternelle”. Prenez ce mot et
cherchez-le en grec, et il est dit : Zoe. Zoe, c’est le Saint-Esprit. “Et tous ceux
que le Père M’a donnés viendront à Moi. Et tous ceux qui viendront à Moi,
Je lui donnerai le Saint-Esprit, et Je le ressusciterai au dernier jour. Je le
ferai”, a-t-Il dit. Il n’y a pas de “si” et de “et”, là. “Je le ferai. Et Je donnerai
la Vie Éternelle.” Il faudra qu’il ressuscite, parce qu’il a la Vie Éternelle. Il
faudra qu’il vienne. Il ne peut pas plus mourir que Dieu peut mourir... [17]

Vous avez là les cinq vierges sages, qui avaient de l’Huile dans
leur lampe, la Foi de l’Enlèvement, qui croyaient à tous les signes, les
prodiges, les prophéties, et tout (Matt. 25 : 1-13). Et ce sont ces cinq-là qui,
après avoir été taillées du reste, ont été enlevées. Et le reste d’entre elles,
c’étaient toujours des vierges, et elles ne seront pas perdues, mais elles
passeront par la période de la tribulation.

Et elles ont dit : “Donnez-nous de votre Huile, nous désirons recevoir
le Saint-Esprit maintenant.”

Zacharie 4 : 1-3 et, oh Jacques 5 :14, tout le monde sait que cela
représente le Saint-Esprit. C’est pour ça que nous oignons d’huile, cela
représente le Saint-Esprit. [18]
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Alléluia ! Maintenant remarquez. Vous irez aux Noces, dans le ciel.
Et vous portez l’anneau de mariage, de la grâce prédestinée et imméritée,
un anneau de mariage, la grâce, imméritée de votre part. C’est Dieu qui a
accompli ça, Lui-même. Il vous connaissait avant la fondation du monde,
alors c’est Là qu’Il vous a passé au doigt l’anneau de mariage, qu’Il a
inscrit votre nom sur le Livre. Oh, quelle action de grâce ! Alléluia !
Louange à notre Dieu ! [19]

Et, rappelez-vous, cela vient par l’amour, car Il est amour (I Jean 4
: 16). Maintenant abandonnez-vous simplement à Lui. L’amour, l’amour ;
aimez-Le. Regardez ce qu’Il a fait pour vous.  L’amour amène
l’obéissance. L’amour amène à faire la cour. L’amour amène le mariage.
Et c’est là que nous nous dirigeons, vers le Souper des Noces de l’Agneau
(Apo. 19 : 6-9). J’entends l’appel de mon Sauveur, qui me dit qu’Il m’aime,
moi aussi.

Mettez-y simplement tout votre cœur. Et sentez Quelque Chose en
train de pénétrer en vous, tout doucement. C’est le Saint-Esprit (Rom. 5-
5). [20]

Seigneur Jésus, grand Maître de la Vie, le Berger des brebis, viens,
Seigneur. Ces gens ont faim. Ils ont soif. Seigneur, pendant des années, j'ai
désiré voir ceci arriver, peut-être que ça se produira maintenant. Juste encore
une fois, Seigneur, encore un autre grand mouvement de l’Esprit !
Encore une fois, Seigneur pour que l'Église puisse recevoir la foi de
l'Enlèvement pour entrer. Accorde-le, Seigneur. Fais savoir que Tu es avec
nous et nous T’en donnerons la louange. [21]
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de la terre.
Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de
Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]


